



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Enero 2015. Número 2.602 comunicacion@iusevillaciudad.org

LAS MARCHAS DE LA DIGNIDAD MARCAN LA AGENDA PARA 2015



El movimiento 22M “Marchas de la Dignidad” ya marcó la agenda de acciones y movilizaciones para este año 2015 en la asamblea celebrada el día 13 de diciembre en la Parroquia de San Carlos Borromeo de Vallecas (Madrid). Entre las acciones acordadas está **volver a Madrid el 21 de marzo** y una Huelga General laboral, de consumo, social y ciudadana para el **22 de octubre** y la realización de un **1º de mayo unitario** como principales

acciones.

Las jornadas de lucha realizadas durante 2014 han dejado claro la capacidad de convocatoria del movimiento 22M, su potencia y su capacidad de articulación de los colectivos y sus luchas, de forma que consigue visualización, además de buena disposición de las organizaciones y las personas para colaborar y volver a activarse en las Marchas. Se puede decir sin temor a equivocarnos que el movimiento, **hoy por hoy, tiene la hegemonía de la movilización**. En este sentido es evidente que las marchas son el espacio de unidad y de confluencia más amplio, y sobre el que se puede constituir el germen del proceso constituyente que la sociedad reclama.

Las acciones y movilizaciones de ahora en adelante, además de las ya realizadas contra la Ley Mordaza, la protesta contra la violencia en Méjico, las Marchas de las Navidades contra el hambre o las del 4 de enero ante los centros comerciales contra la pobreza, son las siguientes:

- **28 de febrero** (Acción anunciada por el consejo andaluz de Izquierda Unida). Jornada de lucha y de reivindicación.
- **8 de marzo**: apoyo a las convocatorias unitarias del movimiento feminista en el Día Internacional de la Mujer Trabajadora.
- **21 de marzo**, volvemos a Madrid con la participación de todos los territorios de España.
- **1 de mayo unitario**, en aquellos territorios donde se den las condiciones.
- **22 de octubre**, jornada de Huelga General laboral, social y de consumo.
- Realizar una **jornada de protesta internacional** con los movimientos de lucha de Europa contra la deuda y los paraísos fiscales.
- Apoyar la campaña “**Documenta la Estafa**” de la PAH.
- Sumarse a la campaña de **Boicot a Israel “BDS”**.
- Contactos con los **grupos parlamentarios** y el gobierno para exigir el cumplimiento de nuestro programa.
- Extensión del **boicot a Coca-Cola** y apoyo a su lucha por todos los territorios.
- Implicación en las acciones de rechazo a la guerra y **contra la OTAN**.

Con estas acciones el **Movimiento 22M** quiere poner de manifiesto que el fin de la crisis anunciado por el gobierno es una falacia publicitaria de cara al año 2015 de marcado carácter electoral, y demostrar al gobierno del Partido Popular que no callarán las protestas ciudadanas contra la situación extrema en la que las políticas de la Troika han sumido a la sociedad española, sino que al contrario se van a incrementar en respuesta a la actitud antidemocrática de este gobierno y de los poderes que lo sustentan.